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Botucatu, 22 de julho de 2022.

Of. nº 153/22 — Gabinete da Secretária

VMLMF/Ijst

lImo. Sr.
RODRIGO RODRIGUES
DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP

Valéria Maria Lopes Manduca Ferreira, Secretária Municipal de Saúde vem, perante
vossa senhoria , em resposta ao Requerimento nº 394, aprovado em Sessão Ordinária de
13/06/2021, de autoria do nobre vereador Lelo Pagani do qual solicita: Enviar esforços junto
aos órgãos competentes, para que Botucatu tenha um Hospital Municipal, sendo uma
unidade de saúde secundaria que atendera demandas básicas, mas importantes, não
deixando os munícipes de Botucatu esperar horas por um leito ou mesmo sendo
encaminhadospara suas casas com maior rapidez, dizer o segue:

Esclareço que o município conta com dois hospitais , de gestão estadual - HC - FMB e
Hospital Estadual de Botucatu , porem estamos fazendo estudos para reformar e adequar o
prédio do Hospital do Bairro para possível implantação de um Hospital Municipal.

Sem mais, para o momento, aproveito para renovar os protestos de estima e

consideração.

Atenciosamente,

Úmy
Valéria Maria Lopes Manduca Ferreira

Secretária Municipal de Saúde



ESCÂMARA MUNICIPAL DE BOTUCATU
ERRRdLAS  

REQUERIMENTO Nº.394  SESSÃO ORDINÁRIA DE 13/6/2021

EXCELENTÍSSIMOSENHOR PRESIDENTEDA CÂMARA MUNICIPAL:

Botucatu não pode depender do Hospital das Clínicas da Faculdade de
Medicina em tudo. É necessário, criar um hospital secundário para o município, uma
vez que a cidade tem 170 mil habitantes, segundo previsões para o próximo censo.
Botucatu necessita de um hospital secundário para internações clínicas em
enfermaria.

O gargalo do nosso atendimento em saúde é não ter um hospital
municipal que tenha leito de internação secundária. Pacientes ficam aguardando
leito no HC para se receber antibiótico, ficam dias na observação aguardando leito e
isso aumenta o tempo de internação das pessoas. Muitos pacientes não teriam nem
indicação de estarem internados no HC, muitos deles necessitam de cuidados
paliativos onde um leito de enfermaria com uma equipe treinada conseguiria oferecer
cuidados sem a necessidade de ficarem esperando leitos no HC.

A questão é que muitos pacientes chegam no Hospital das Clínicas sem a
necessidade de estarem lá, sendo que ficam em tal lugar por que não temos um
local para internar o paciente para que ele receba soro, antibiótico, medicamentos
para insuficiência cardíaca, cuidados geriátricos para aliviar intestino preso, dor,
enfim, cuidados de fim de vida. Nenhum desses pacientes necessitariam estar no
HC e muito menos esperando leito no pronto socorro.

co É óbvio que qualquer investimento é muito importante, principalmente em
“treinamento de equipe, valorização das equipes de enfermagem sempre
sobrecarregadas, investimento em equipe multiprofissional sendo fundamental o
papel de fisioterapeutas, nutricionistas, fonoaudiólogos, psicólogos, equipe de
enfermagem, entre outros.

O cuidado humanizado só é possível por meio de treinamento de equipe,
valorização dos profissionais, espaço físico adequado, evitando desperdício de
recursos em saúde, investindo em equipe multiprofissional, em cuidados geriátricos,
em cuidados paliativos. Todas essas medidas não geram aumento de gastos e, sim,
geram economia e melhoram a assistência, por isso, ter um hospital municipal
secundário ajudaria e muito a desafogar o Hospital das Clínicas.

Só para dar um exemplo de um médico do HC, ele cuidou de paciente
“que estava aguardando leito no Hospital e a causa de estar lá era por estar agitado,
aí foram verificar a causa da agitação é que o paciente estava com intestino preso,
ou seja, um paciente com intestino preso não deveria chegar no HC, é algo que
poderia ser resolvido em serviços menos complexos. E esse é só um exemplo de
vários outros.
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&)CÂMARA MUNICIPAL DE BOTUCATU  Ead an da  
Temos 4 hospitais (estadual, SARAD, Cantídio e Hospital das Clínicas),

mas nenhum do município. Temos que "disputar" atendimento com todo estado,
para não falar do Brasil, talvez a solução seja realmente um hospital municipal.

Diante disso, REQUEREMOS, depois de cumpridas as formalidades
regimentais, ouvido o Plenário; seja oficiado ao Excelentíssimo Prefeito, MÁRIO
EDUARDO PARDINI AFFONSECA, solicitando, nos termos da Lei Orgânica do
Município, envidar esforços junto aos órgãos competentes, para que Botucatu tenha
um Hospital Municipal, sendo uma unidade de saúde secundária que atenderá
demandas básicas, mas importantes, não deixando os munícipes de Botucatu
esperar horas por um leito ou mesmo sendo encaminhados para suas casas com
maior rapidez.

Plenário “Vereador Laurindo Ezidoro Jaqueta”, 13 de junho de 2022.

Vereador Autor LELO PAGANI
PSDB
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CÂMARA MUNICIPAL DE BOTUCATU 
Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Botucatu. Para verificar as assinaturas, E
clique no link: https://camarabotucatu.sp.gov.br/consulta/documentos/autenticar?chave=]H6F7MK95NCG8D6W,ou [Elk

vá até o site https://camarabotucatu.sp.gov.br/consulta/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar
se este documento é válido:

    
Código para verificação: JH6F-7MK9-5NCG-8D6W 

LUIZ AURELIOPAGANI 
Vereador

Assinado em 13/06/2022, às 15:13:02

DOCUMENTOASSINADODIGITALMENTE-JH6F-7MK9-5NCG-8D6W-Paravalidaçãoacesar:https://camarabotucatu.sp.gov.br/consulta/documentos/autent!ldrizadra:

Câmara Municipal de Botucatu, 13 de junho de 2022


